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★２月全校集会に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

後期の委員会活動において、全体で共有したいこと、全校生徒に

協力を願うことなどをしっかり伝え、委員会だけではなく、全校

生徒が意欲的に取り組む雰囲気を高める。 



★１月下旬から２月中旬までの活動反省 

 
 

今年度の委員会の取り組みも残り１か月となりました。委員会と係班の連携を

柱に、次年度いい形で繋げられるよう、各委員会での取り組み・フォローをお願

いします 

 活動内容 活動反省 

生
徒

会 

①生徒会だより発行 

②全校集会の企画 

①手書きで原稿を清書する際に、漢字とひらがな
の大きさ、文や文節の切れ目を意識してまとめる
ことができた。今後も定期的な発行を目指す。 
②自分たちの取り組みやその目的をしっかり伝え
られるように、当日まで準備していく。 

 

 学級の係班との連携内容及び反省 その他改善・継続して行うこと 

代

議 

① 挨拶運動 

代議員だよりの発行 
→各学年とも、構成を工夫し期日を意識しな
がら取り組むことができた。次回は３月８日～
１０日の期間で発行予定。最終号になるの
で、総務班と連携し、しっかり手をかけたもの
を作成していきたい。 

①挨拶運動 
②学級活動の推進 

③整列指導 
→集会時の整列だけでなく、一斉下校等の指示

も含め、代議員の活動の場面を増やしていく。 

生
活 

挨拶運動の連携 
→毎週木曜日、生活班と連携して朝８：００～

８：１５に朝の挨拶運動を継続して行う。取り

組み時間に遅れることはあるが、充実した取

り組みになってきている。 

☆身だしなみ点検の取り組み 
→週２回の予定で継続して行っていく。 

ハンカチの携行 がいまだに徹底されていないの

で、今後も点検を続けながら呼びかけていきた

い。 

学
習 

ロッカー点検 
→２年生で「良い例」と「そうでない例」の写

真を掲示することで、全体に意識することが

できた。今後、ロッカー点検の基準を三学年

統一していきたい。 

★クロームの呼びかけ 

→学年によっては授業中勝手に使ってしまう時も

あるようなので、注意を呼びかけていきたい。 

保

体 

給食前の消毒・準備 
→係班と分担して、片づけまでしっかり行って

いた。 

二段階換気 
→保体班と連携し、分担を忘れないように声

掛けをしたり、ポスターを作成するなどして工

夫していきたい。 

①生理用品の点検。 

→１か月に１回、女子の保体委員で点検を行う。 

②タオルでの加湿。 
→少しでも加湿できるよう、ぬらしたタオルを窓枠

にかける。 

文

化 

朝読書の声がけ 
→「朝読書強化週間」を設けて、まずは全員

が本をしっかり持ってくることを徹底していき

たい。強化週間が終わっても、不定期に本の

有無をチェックするなどしていく。 

①特別放送の内容確認 
→２月１６日～２月２２日の期間、「今日は何の

日」と題してクイズ等の企画を行っていく。 

②文化委員だより 
→現段階では紙ベースの通信を発行している
が、今後は chromebook を活用して制作するこ
とを考えている。 
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★みなさんのご協力をお願いします！ 
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こ
の
数
字
が
発
表
順
に
な
り
ま
す
。
一
番
目
に
、
畠
山 

聖
羅
さ
ん
が
相
庭 

樹
里
さ
ん
に 

二
番
目
に
、
柏
倉 

聖
く
ん
が
秋
元 

柊
く
ん
に
伝
え
る
と
い
う
見
方
を
し
ま
す
。 

三
年
生
一
人
に
対
し
て
、
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
言
う
担
当
が
二
人
い
る

場
合
は
、
内
容
が
全
く
同
じ
に
な
ら
な
い
よ
う
に
、
い
ろ
い
ろ
な

視
点
で
感
謝
を
伝
え
ら
れ
る
よ
う
に
お
願
い
し
ま
す
。 

全校集会当日は、通常の座席の並びで発表

します。多少移動がありますが、それは生徒

会総務と代議員で指示を出します。 

自
分
の
前
後
に
誰
が
発
表
す
る
の
か
を
、
事
前
に
ち
ゃ
ん
と
覚
え
て
お
い
て
く
だ

さ
い
。 

北川 詩々果 

B組（慶大くん）と C組

（千夏さん）も一緒に、

この場の雰囲気を楽し

めたらと思っています。 

代議員長（頼登くん）は、

別の役割で活躍してく

れます。 

航惺くん・優和さん・梨音さん・ 

蒼唯さん・琉惺くん・陽翔くんは、

後日、生徒会総務から相談をして

担当を決めたいと思います。 

せいあ 

めい 

るな 

ひじり 

ゆうだい 

 

ひな 

あいり 


